

elite
fondations

CYCLING TEAM +

**Une équipe de cyclisme suisse
au plus haut niveau**

Newsletter #4 - Vendredi 15 mars 2024

ELITE FONDATIONS dévoile ses ambitions pour la saison 2024



*La formation ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM sera composée de 20 coureurs en 2024.
Photo : ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM / ypmédias.com*

ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM aborde la saison 2024 sous le signe de l'ambition après un exercice 2023 concluant. Avec 20 coureurs dans son effectif, la formation suisse veut rester fidèle à son ADN : former les meilleurs espoirs helvètes pour leur permettre de rejoindre le peloton professionnel.

« Nous voulons que 2024 soit la saison de la confirmation »



Loïc Hugentobler, manager général de l'équipe Elite Fondations Cycling Team, détaille les ambitions pour la saison 2024.

« Après une année 2023 exceptionnelle, nous voulons que 2024 soit la saison de la confirmation. Notre recrutement va dans ce sens avec l'arrivée de coureurs d'expérience pour encadrer nos jeunes talents. Notre ambition est toujours la même : former les grands espoirs du cyclisme suisse et leur permettre de s'épanouir pleinement.

Notre début de saison nous donne beaucoup de motifs d'espoir. Les premiers résultats sont déjà là et nous sommes fiers de voir la solidarité qui anime notre collectif. Avec Elite Fondations Cycling Team, nous prouvons qu'il est possible de conjuguer ambition sportive et développement personnel. C'est une force pour nous tous.

Nous avons effectué un stage d'une semaine en Espagne dans la région de Gérone. Nous avons pu accumuler les kilomètres dans de très bonnes conditions. Nous avons désormais à cœur de marquer les esprits dès l'ouverture de la saison en Suisse avec le GP du Tessin ce dimanche. »



Photo : ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM / ypmedias.com

Loïc Hugentobler présente les 20 coureurs qui porteront les couleurs d'Elite Fondations Cycling Team en 2024

Antoine Aebi (25 ans) : leader et capitaine de route

« Antoine est notre recrue phare pour la saison 2024. C'est un retour au pays pour lui après deux saisons passées en France à Charvieu-Chavagneux. Son expérience va être précieuse pour encadrer notre jeune génération. Sa science de la course n'est plus à démontrer. Son arrivée est un vrai plus pour notre collectif. »

Alexandre Binggeli (19 ans) : rouleur

« C'est un jeune coureur talentueux qui a de l'avenir. Il l'a prouvé durant deux saisons sous les couleurs de l'équipe juniors d'AG2R. Cette saison sera surtout celle de l'apprentissage sur les courses élites. »

Elia Blum (22 ans) : puncheur

« Elia est un coureur avec beaucoup de potentiel. Il a été champion de Suisse U23 la saison passée et est revanchard cette saison. Son vécu va être très précieux pour nous faire progresser collectivement. »

Noah Bögli (27 ans) : leader et rouleur

« Noah est la définition de l'expérience. Il est aussi un excellent coursier, une bête à rouler ! Ses qualités ne sont plus à prouver, notamment après son titre de champion de Suisse du contre-la-montre Élite et sa médaille de bronze chez les professionnels l'an passé. »

Gabriele Ceratop, 21 ans : puncheur

« Gabriele est une valeur montante au sein de notre formation. C'est un coureur toujours placé, qui est capable de briller dans les arrivées pour puncheurs. Il sait froter, sentir la course. Il a les capacités pour passer un cap cette saison. »

Alexis Cohen (24 ans) : rouleur-grimpeur

« Il est la définition de la puissance pure. Alexis roule très fort, est capable aussi de passer les bosses et a aussi un très beau sens du collectif. Il vient du triathlon et manque encore d'expérience et de repères dans le peloton. Mais s'il parvient à mieux froter, il sera un coureur redoutable cette saison. »

Matteo Constant (20 ans) : sprinteur et pistard

« Avec Damien Fortis, il sera l'une de nos deux cartes lors des arrivées au sprint. Il est capable de passer les bosses, donc forcément, dans des arrivées où un écrémage aura eu lieu, sa pointe de vitesse sera très précieuse. »

Damien Fortis (21 ans) : sprinteur et pistard

« C'est la force pure du sprint. En cas d'arrivée massive, sa puissance peut faire des ravages. Il a les qualités pour engranger de très beaux résultats cette saison. »

Guillaume Gachet (24 ans) : équipier de luxe

« Guillaume va vivre sa troisième saison sous nos couleurs. Au fil des années, il a emmagasiné une expérience qui fait de lui un coureur très précieux pour notre collectif. C'est un garçon qui sent la course. »

Arthur Guillet (18 ans) : rouleur et sprinteur

« Il représente la jeunesse incarnée. Arthur est un coureur d'avenir. Il l'a prouvé lors de ses premières sorties cette saison où il a su mettre à profit ses qualités. Pour un espoir 1, c'est très prometteur. Il va franchir des paliers cette saison. »

Gilles Mottiez (26 ans) : cyclo-crossman

« La route va surtout servir de tremplin pour Gilles afin de préparer sa saison de cyclocross où il fait partie des meilleurs coureurs suisses du circuit. »

Matteo Oppizzi (21 ans) : cyclo-crossman

« Matteo aborde la saison 2024 avec l'envie de réaliser de belles performances sur route. Il va se servir de ses sorties avec Elite Fondations pour accumuler du volume. »

Vincent Roth (23 ans) : puncheur

« Vincent est le coureur de l'équipe qui a le plus le sens de l'autre et du collectif. C'est un excellent équipier qui sait aussi profiter de ses qualités de puncheur lorsque l'occasion se présente. »

Justin Salamin (18 ans) : rouleur

« Il sort d'une saison blanche après avoir contracté le Covid-19. Il a une nouvelle chance cette année de faire ses preuves. Il est doté de très belles dispositions physiques et cette année doit lui permettre de poursuivre son apprentissage. »

Melvin Schmid (20 ans) : grimpeur

« Melvin est notre atout majeur dès que la route s'élève. C'est un coureur capable de fédérer autour de lui. Il a été formé sous nos couleurs et a un véritable amour du maillot. »

Valère Thiébaud (25 ans) : pistard et sprinteur

« Valère a en tête les Jeux Olympiques de Paris où il vise une qualification sur piste avec la sélection suisse. Les trois dernières étapes de la Coupe des Nations doivent lui permettre de valider son ticket pour l'omnium et le Madison. Forcément, nous allons moins le voir courir sur route mais chacune de ses apparitions nous permettra de profiter de ses qualités. »

Arnaud Tissières (27 ans) : leader et grimpeur

« Il sort d'une très bonne saison 2023 avec deux victoires. Arnaud a progressé dans sa science de la course. Avec l'arrivée d'Antoine Aebi, il va être encore plus épaulé pour être présent dans les moments décisifs des courses. »

Alex Vogel (24 ans) : pistard et sprinteur

« Comme Valère Thiébaud, Alex sera focalisé sur la qualification pour les JO de Paris.

Mais il a prouvé ces dernières saisons que dès qu'il épingle un dossard sur route, il est capable de briller. »

Mathis Vouilloz (19 ans) : sprinteur

« Nous donnons une deuxième chance à Mathis après une saison 2023 perturbée par une fracture du poignet. Sa pointe de vitesse devrait lui permettre de marquer ses premiers points chez les Élités. »

Simon Wirz (19 ans) : rouleur-grimpeur

« Simon va vivre sa première saison chez les Élités. C'est un très bon rouleur-grimpeur avec comme principal fait d'arme une médaille de bronze au championnat de Suisse du chrono chez les juniors l'an passé. Il représente l'ADN de notre projet : former les meilleurs espoirs suisses pour leur permettre de passer professionnel ensuite. »

Photos libre de droits
© Elite Fondations / ypmedias.com

NOS PRINCIPALES COURSES (JUSQU'EN AVRIL)

- 17 mars : GP Tessin
- 23 mars : GP de Saint-Etienne (France)
- 24 mars : Annemasse-Bellegarde et retour (France) et GP Courtine (Jura)
- 30 mars : GP Osterhas (Zurich)
- 1er avril : GP Mobilier (Berne)
- 6 avril : Tour du Charolais (France)
- 7 avril : GP Berra Immobilier (Valais)
- 21 avril : Trophée Roger Walkowiak (France) et GP Lancy (Genève)
- 28 avril : GP Cham-Hagendorn (Zoug)

*sous réserve de modification

LE CHIFFRE : 1

Troisième du Grand Prix de Lilliers le 3 mars, **Antoine Aebi** a offert à l'équipe Elite Fondations Cycling Team le premier podium de son histoire sur une course UCI 2.1.

« C'est un moment particulier dans notre histoire, savourez Loïc Hugentobler. Nous avons reçu des invitations pour ces courses UCI et c'est une fierté de répondre présent. Cela montre que nous avons notre place à ce niveau. »

Justin Salamin a également offert à la formation suisse sa première victoire de l'année en remportant le championnat romand, en s'imposant au sprint, à St-Triphon, le 10 mars dernier.



*Antoine Aebi signe des débuts très prometteurs sous ses nouvelles couleurs.
Photo : ELITE FONDATIONS CYCLING TEAM / ypmedias.com*

Contact presse

Valentin Jacquemet / Agence YP Médias

valentin@ypmedias.com

+ 33 6 89 20 97 39

Suivez-nous

<https://elitefondationscyclingteam.ch/>



elite
fondations

OEC SOGECOMA
L'HUMAIN AU CENTRE DU PROJET

 **CONFORTI**


ROCCA BOIS
CUISINES • MENUISERIE • FENÊTRES • PORTES

one
EXCELSIOR

 **Debons**
ARCHITECTURE

LEON
BY CHAI DU BARON

ABUS
Security Tech Germany

GS
SPORTSWEAR



[Cliquez ici pour vous désabonner](#)